
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA MAIO/2023 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ 
 
Ata da Reunião Ordinária Nº 413 do Conselho 
Municipal de Assistência Social, realizada no dia 03 
de MAIO de 2023, às 9:30. 
 

Aos três dias  do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, com abertura dos trabalhos ainda 1 
em primeira chamada, reuniram-se os representantes do Conselho Municipal de Assistência Social 2 
e participantes da Política Municipal de Assistência Social convocados por D.O. e por e-mail 3 
corporativo. Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil: Sra. Cristiane 4 
Rodrigues (titular) representante da APAE, Sr. Carlos Jorge Guimarães (titular) da Associação Casa 5 
da Cidadania, Jonatan de Oliveira Marinho (titular) e Vanessa de Souza Nascimento (suplente) do 6 
CDDH, Adriana de Oliveira (titular) Comunidade Jesus Menino e Maria Cristina dos S. Silva 7 
(Suplente). Na representação pelo Governo: Sra. Denize Militão da Silva (suplente) da Secretaria 8 
de Assistência Social, Sra. Michele do Valle Hoelz (titular) pela Secretaria de Obras e Vanessa 9 
Maria Bull (suplente) pela Secretaria Municipal de Saúde. Na participação representantes de outras 10 
Instituições. Na condução da ordem do dia estava a Presidente, Sra. Denize Militão (SAS) realizada 11 
a conferência de quórum e realização da leitura do edital de convocação: 1– Apresentação da 12 
Associação Jovens em Ação – Projeto C3; 2-Apresentação e Aprovação do Regimento Interno da 13 
XIV Conferência Municipal; 3 – Organização da XIV da Conferência Municipal de Assistência 14 
Social; 4- Informes: Correspondência expedidas e recebidas;  5-Assuntos Gerais. Na sequência à 15 
Presidência, deu início aos trabalhos, então o PRIMEIRO PONTO de pauta – Apresentação pelo 16 
Senhor José Claudio, representante do Projeto C-3, da atuação da Instituição, ele discorreu sobre a 17 
história do Projeto, desde do início com um grupo de jovens sensíveis as situações de desigualdade 18 
e injustiça social que envolviam crianças em situação de rua, com o crescimento houve  a 19 
necessidade de se formar Associação. Hoje com uma sede própria no Valparaíso, dando 20 
atendimento integral de apoio e prevenção para mais de 100 crianças e adolescentes no contraturno 21 
escolar. Define a Missão do Projeto de levar crianças e adolescentes em situação de risco social a 22 
construir sua dignidade através de um desenvolvimento integral, visando a inclusão social, as Ações 23 
são as mais diversas e muitas outras, dando o exemplo da Música que por diversas vezes se 24 
apresentou o Coral, constituído de crianças e adolescentes, dentre outras que inclui palestras, visitas 25 
e passeios, alimentação, esportes, reforço e acompanhamento escolar, concluindo explicou o por 26 
que o nome C3? C- CRIANÇA (público-alvo), C-CUIDADO (o que oferecem) e C-CARINHO (o 27 
modo como são tratadas), a Presidente agradeceu pelo belo trabalho feito pela Instiuição e sob 28 
aplausos passamos para o SEGUNDO PONTO DE PAUTA– Apresentação e Aprovação do 29 
Regimento Interno da XIV Conferência Municipal de Assistência Social, apresentado no telão, foi 30 
lido ponto a ponto, com alguns esclarecimentos e correções, colocado em votação foi APROVADO 31 
POR UNANIMIDADE pelos presentes; TERCEIRO PONTO: Organização da XIV Conferência 32 
Municipalde Assistência Social, conforme sugerido foi constituído uma Comissão Organizadora 33 
para a Conferência composta por no mínimo seis membros titulares e respectivos suplentes, foram 34 
apresentados os seguintes nomes: DENIZE MILITÃO DA SILVA DE CAMPOS(titular) e 35 
FERNANDO ARAÚJO(suplente), CLAUDIA ZANELATTO(titular) e RONAN 36 
ARAÚJO(suplente); MARCOS ANTÕNIO CURVELO DA SILVA(titular) e VANESSA MARIA 37 
BULL (suplente); CRISTIANE MARIA RODRIGUES (titular) e SOUVENIR B. ALVES DE 38 

 1 



OLIVERA(suplente), CARLOS JORGE GUIMARÃES (titular) e ROSANE BORSATO COSTA 39 
(suplente); CÁSSIA NILCE DOS SANTOS HAMMES(titular) e MARIA CRISTINA DOS S. 40 
SILVA(suplente), esclarecendo que seriam paritários poder público e sociedade civil, colocado em 41 
votação, APROVADO POR UNANIMIDADE, pelos presentes; QUARTO PONTO: Informes; 42 
Correspondência Expedida e Recebida, nada apresentado, QUINTO PONTO DE PAUTA – 43 
Assuntos Gerais – Ficou deliberado que a Comissão já se reunirá para agilizar todos os preparativos 44 
inerentes a Conferência Municipal. Nada mais havendo  a tratar   Presidente agradeceu a 45 
participação e encerra. Eu, Jorgina de Souza Francisco, lavro e assino, a presente juntamente com a 46 
Presidente. 47 
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